

EL ALMIRANTE RAMSAY Y EL MARISCAL MALLORY, COMANDANTES DE LAS FUERZAS NAVALES Y AÉREAS ALIADAS DE INVASION

La vanguardia norteamericana llegó a las defensas del baluarte nazi de San Vittore

Berlín anuncia que España reconoció al gobierno títere de Mussolini

LOS ALEMANES Y RUSOS ESTAN PELEANDO OTRA VEZ EN LOS SUBURBIOS DE KORESTEN. — EL EJERCITO SOVIETICO HA DESPEJADO EL CAMINO PARA EL ASALTO CONTRA ZHITOMIR. — LAS FUERZAS RUSAS ESTRECHAN EL CORREDOR DE RETIRADA NAZI DE VITEBSK, CUYA CAIDA PARECE SER CUESTION DE POCO TIEMPO. — 3 DESTRUCTORES Y OTRO BUQUE GERMANO HUNDIDOS EN LA BAHIA DE VIZCAYA

El premier Churchill regresará próximamente a Londres, completamente repuesto de su reciente enfermedad. — El gobierno de Bolivia declare que contrarrestará las actividades del eje. — Aviones "Mosquito" reanudan su ofensiva contra Alemania y objetivos nazis en territorios ocupados

LONDRES, 29, UP. — En la residencia oficial del primer ministro se anunció que el almirante sir Bertram Ramsay y el mariscal del aire sir Trafford Leigh Mallory han sido designados comandantes de las fuerzas navales y aéreas aliadas respectivamente a las órdenes del general Eisenhower.

WASHINGTON, 29, UP. — Ha sido cancelada la huelga ferroviaria que se había fijado para mañana.

Turquía acumula grandes fuerzas y presúmes que entrará en el conflicto

Inexactos los rumores de una huelga en Colombia

Desde Madrid se informa que Mussolini murió hace 10 días

937 buques nipones hundidos desde el ataque a Pearl Harbor

Alemania presiona a Francia para que declare la guerra a Gran Bretaña y Estados Unidos

Cancelada en Estados Unidos la huelga ferroviaria

ULTIMA HORA

Año I. San José-Costa Rica. A. C. Dic. 29 de 1943. N° 217



FANTASTICO y brutal CRIMEN

Fue cometido por siete individuos agrediendo a machetazos al señor Dolores Valverde anoche, en las Juntas de Abangares

Horribles mutilaciones produjeron los siete machetes cayendo sobre el cuerpo indefenso de Valverde, quien apenas tuvo tiempo de gritar pidiendo auxilio. Varios guardas fiscales intervinieron a tiros, a fin de que los siete sujetos, cuyo principal se llama José Briceño, hicieran pedacillo el cadáver de la víctima

Esta mañana, la Inspección General de Hacienda tuvo a bien notificarnos los detalles para nuestros lectores, de un espantoso y fantástico crimen cometido anoche por siete individuos en el lugar llamado Piedras Rojas, de las Juntas de Abangares. PASA a la página OCTAVA

ORDENADO el DECOMISO de todas las EXISTENCIAS de HARINA del PAIS

La Junta Central de Abastos ha predecido de esa manera, en vista de que ese artículo se está agotando, y a fin de racionarla debidamente para que no se produzca un paro en la industria

Se están esperando cinco mil bultos de harina, pero hasta el momento no se tienen noticias de ese pedido

Esta mañana fuimos informados en la Junta Central de Abastos de hechos bastante serios en relación con la industria de la harina, hechos que posiblemente conduzcan a un paro en esos trabajos y que vienen a dar la razón a todos los que se oponían a que se diera aguinaldo a los

CONDENADAS LAS COMPAÑIAS ELECTRICAS

Fueron condenadas a pagar una multa, al ser rechazadas por los Tribunales de Trabajo la recusación y la incompetencia planteadas por las compañías

Nos enteramos esta mañana en la Oficina Legal de la C. T. C. R. de que el conflicto planteado por el Sindicato de Empleados y Electricistas de las Empresas Eléctricas contra la Compañía Nacional de Fuerza y Luz, el Sindicato ha obtenido dos buenos triunfos. La recusación y la incompetencia planteadas por la Compañía, fueron rechazadas por los Tribunales de Trabajo, condenándose además a la Compañía a pagar una multa. De esta manera se nos informó que el asunto pasará dentro de muy pocos días al Tribunal Superior de Arbitraje.

obreros panaderos. El asunto es que la harina se está agotando, por lo que la Junta ordenó inmediatamente el decomiso de todas las existencias de este producto en el país, a fin de racionarlas debidamente para que ningún taller pare sus trabajos. Para solucionar esta situación, no se ha recibido ningún aviso se esperan cinco mil bultos de harina, pero hasta el momento de dicho pedido, por lo que no se sabe si esa harina llegará próximamente o no.

SERVICIO CABLEGRAFICO DE LA UNITED PRESS



Aparecen en esta fotografía, los famosos toreros mexicanos que harán su primera corrida en esta capital, el próximo Primero de Enero, en el estadio Turcos.

Ellos son: Tomás Ordóñez, Ricardo Balderas, José Luis Vázquez, Tacho Campos y Agustín Salgado. Los 4 primeros son matadores y el último, banderillero.

En la siguiente fotografía, aparecen los diestros en compañía de nuestro distinguido amigo, don Edwin Méndez, empresario de estas corridas de toros, nuestro compañero de labores, don Ricardo Segura y el profesor de Fotografado, señor Salcedo, jefe de los talleres de fotografado

de esta empresa. Los magníficos diestros mexicanos que nos visitan, realizarán cuatro corridas en esta capital, durante los días 1º, 2º, 9º y 16º del presente mes. De ellos, el famoso matador Ricardo Balderas seguirá de esta ciudad hacia Lima, donde deberá cumplir otros contratos.

Además de los toreros que presentamos en estas fotografías, actuarán en esta capital, completando la cuadrilla, los famosos toreros Paço Rodríguez, matador, y el banderillero Ignacio Valencia, ambos de gran cartel en la república mexicana y cuyo arribo a esta ciudad se efectuará mañana miércoles, por la vía aérea.

Gran satisfacción entre los BANANEROS del Atlántico

COCKTAIL DE CAMARADERIA PARA LOS PERIODISTAS

Obsequiará el Agregado de Prensa de la Legación Británica en Costa Rica, Mr. R. O. Bruce, el próximo viernes de 11 a. m. a 1 p. m.

El distinguido periodista Mr. R. O. Bruce, Agregado de Prensa de la Legación Británica, obsequiará a sus colegas de la prensa nacional, con un "Cocktail de Camaradería" que se servirá en su residencia particular el próximo viernes de 11 a. m. a 1 p. m. Mr. Bruce ha tenido la gentileza que mucho agradecemos, de invitar a este cocktail a los redactores de ULTIMA HORA y de nuestro colega "La Tribuna".

Por la noticia dada a conocer hoy por nuestro colega "La Tribuna" de que una firma mexicana comprará el banano que produzca Costa Rica

Desde hace mucho tiempo ellos atraviesan por una situación de verdadera penuria. — Así nos lo manifestó esta mañana un bananero del Atlántico

Tuvimos oportunidad de conversar esta mañana con un costarricense. PASA a la pág. OCHO

NO HUBO POSTORES GRAVISIMO HECHO DE SANGRE

En el remate de la Casa de Refugio señalado para las 2 p. m. de la tarde de ayer

El Juzgado Civil de Hacienda señaló para las 2 de la tarde de ayer el remate de la "Casa de Refugio", sobre la base de C 280.000.00 que serían destinados para continuar las obras de construcción de la nueva "Casa" que se está levantando en

el barrio de San Dimas. A la hora señalada para efectuar el remate, ningún postor se presentó, por lo que el remate fue suspendido para verificarlo dentro de un mes, aproximadamente.

Ricardo Balderas: la emoción de la tarde



Presentamos en esta gallarda pose al maravilloso diestro mexicano Ricardo Balderas, contratado especialmente para hacer las delicias de nuestros aficionados a la fiesta brava de los toros, tal como suele desempeñarse cuando la afición lo exige.

Ricardo Balderas, por su arte, por su estilizada elegancia y por su extraño valor, ha merecido de la exigente crítica mexicana los más encendidos y justos elogios.

Hoy se le conceptúa como uno de los más grandes toreros mexicanos y estamos plenamente seguros que como en la plaza monumental del toreo de la hermosa capital azteca, Balderas lucirá en el Estadio Turcios, en las corridas próximas, toda la exquisita gracia y valor que lo acreditan como una verdadera maravilla del ruedo.

en Rancho Redondo de Guadalupe

Heridos el Agente Principal de Policía y el Juez de Paz del lugar, por los 2 hermanos Esquivel, personas acomodadas y ampliamente conocidas en ese cantón

En defensa de su vida, el Agente Principal de Policía tuvo que hacer uso de su revólver para repeler la agresión, hiriendo a uno de sus atacantes en la región abdominal

Fue comisionado ayer el alcalde primero penal de esta ciudad, Lic. don Víctor Manuel Cañas Frutos, para recibirle declaración indagatoria al señor Ricardo Angulo Rivera, Juez de Paz de Rancho Redondo, caserío situado en jurisdicción del cantón de Guadalupe, quien se encuentra hospitalizado en el San Juan de Dios, víctima de dos tremendos "machetazos" que le

propinaron los hermanos Esquivel acomodados vecinos de ese lugar.

El incidente, de carácter político, se produjo a consecuencia de la intervención de los hermanos Esquivel, quienes se empeñaron en impedir que las autoridades del lugar, cumplieran con las órdenes estrictas de hacer respetar lo establecido en lo que se refiere a la venta de licor durante los domingos y días fe-

riados.

Tanto el Juez de Paz como el Agente Principal de Policía, recibieron profundas heridas en los brazos y en la cabeza hasta el extremo de que para defender su vida, el agente principal de policía tuvo que desenfundar su revólver, encontrándose mal herido, y disparar sobre su atacante, hiriéndole de un balazo en la región abdominal.

Prejuicio de posiciones estimados en C20.000

Fue formulado contra cuatro ricos finqueros de Aserri, ante el juzgado primero civil de esta capital

Ante el Juez 1º Civil de esta capital, Lic. don Octavio Rodríguez Méndez, fue planteado un "Prejuicio de Posiciones" cuya estimación alcanza a la apreciable suma de C 20.000,00.

Este "Prejuicio de Posiciones" va dirigido contra cuatro ricos finqueros de Aserri, quienes tendrían que declarar "sobre unos contratos verificados por dichos señores relativos a unas fincas".

El Juez 1º Civil, Lic. Rodríguez Méndez, en auto de ayer, fijó día y hora para absolver estas posiciones en su despacho.

NO LE BASTAN A DON OTILIO ULATE LOS EXABRUPTOS DEL YA TRISTEMENTE CELEBRE HERNANDEZ DE LEON

Ahora comienza a hacerse eco de la campaña que acaba de iniciar otro valiente periodista de Nicaragua, como dice Diario de Costa Rica

Y en todo este asunto tan delicado, qué dicen los cortesistas? No dicen media palabra, se enmudecen — dice el señor Farael Barrantes en artículo para ULTIMA HORA

— ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA" —

No le bastan a don Otilio Ulate los exabruptos del ya tristemente célebre periodista Her-

nández de León, desprestigiando al Gobierno de Calderón Guardia y calumniando al Ilustre señor Arzobispo Monseñor Sanabria; ahora comienza a hacerse eco de la campaña que acaba de iniciar otro "valiente periodista" de Nicaragua (como dice el "Diario de Costa Rica") sobre los asuntos de nuestra casa. Se preguntan muchos qué interés especial habrá en provocar estos roces inoportunos entre nuestros países hermanos; (yo diría entre nuestros pueblos hermanos), yo creo que no hay ninguno. Lo que pasa es sencillamente que la legislación social creada por nuestro valiente Presidente y el apoyo dado a esta legislación por el sabio Jefe de la Iglesia Costarricense ya les comienza a estorbar, pues saben que tarde o temprano aquellos pueblos se darán cuenta de que aquí no solamente contamos con libertad casi para todo, sino que también a esta libertad se le ha dado contenido económico. Al igual que la gran nación Mexicana, ha hecho una realidad la verdadera independencia que en otra ocasión nos legaron. Y en todo este asunto tan delicado, qué se han hecho los cortesistas? No dicen media palabra, se enmudecen. Es la ocasión de que pongan a prueba su patriotismo, defendiendo lo más sagrado que tenemos: las instituciones sociales fortalecidas hoy por el presidente caballero; y las instituciones religiosas hoy dignas de todo respeto y veneración cuyo Jefe debe ser motivo de orgullo para todos los costarricenses conscientes de su deber.

Rafael Barrantes Herro, cédula N° 3163.

PROGRAMA

del concierto que ejecutará la banda militar en el Parque Morazan a las 20 horas (8 p. m.)

Miércoles 29 de Diciembre

Dirige: Mtro. Julio Mata.

- 1 Marcha Militar Francesa. Saint-Sanes.
- 2 Los Cazadores. Obertura. Weber.
- 3 Danza de los Enanos. Grieg.
- 4 Fantasía Sinfónica sobre aires nacionales. Julio Fonseca.
- 5 Café Cantante. Gelepa. Fletcher.

GRANDIOSA REUNION

del

Partido Republicano Nacional

Jueves 30 de Diciembre a las 7 de la noche

en el BARRIO de SANTA TERESITA (Aranjuez)



LIC. DON TEODORO PICADO

Llevarán la palabra: —

- El Jefe y Candidato Lic don TEODORO PICADO.
- Lic. don ALFREDO FERNANDEZ YGLESIAS.
- Diputado don CARLOS FCO. UMAÑA CORDERO.
- Profesor Don CARLOS LUIS SAENZ.
- Lic. Don FERNANDO SOTO HARRISON.

Un grupo de bellas señoritas entonará LA MARCHA PICADISTA, letra de don Leonidas Peralta y música del Maestro Cantillano y el Himno Oficial del Partido, letra de Albertazzi Avendaño y música del Maestro Alcides Prado.

ARTISTICAS CARROZAS DESFILARAN DESDE LAS HORAS DE LA TARDE POR LAS CALLES DE LA CAPITAL.

ASISTA A ESTE FESTIVAL PATRIOTICO, QUE DEMOSTRARA NUESTRAS FUERZAS VIVAS EN ACCION.

A PUNTO DE SUCEDER UNA TRAGEDIA EN GOLFITO

Cuando se estaba bañando, la eñorita Maruja Rojas, de esta capital, tufrió un desmayo desapareciendo durante varios minutos bajo el agua. Gracias a los esfuerzos de unos compañeros suyos, al ser rescatada pudo volver a la vida por medio de respiración artificial.

Nos fueron comunicados esta mañana los detalles de lo que pudo ser una tragedia y que se evitó gracias a la sangre fría de varios jóvenes. El hecho sucedió en Golfito, cuando una joven veraneante, que responde al nombre de Maruja Rojas, sufrió un desmayo en los momentos que se encontraba bañándose, por lo que

desapareció bajo las aguas durante algunos minutos, lo que bastó para alarmar profundamente a los que la acompañaban. De las aguas fué sacada a la playa, aun sin conocimiento. Pudo volversela a la vida gracias a la respiración artificial de lo que nosotros nos alegramos.

FANTASTICO CARTERAZO

Fue dado en los alrededores del Mercado Central, ayer en la mañana, contra un campesino que responde al nombre de Horacio Rovera, a quien le sustrajeron la suma de cuatrocientos colones.

Ayer en la tarde tuvimos informes de que los detectives habían logrado capturar a un sujeto de apellido Mora, quien en los alrededores del Mercado Central había dado un fantástico y formidable Carterazo en perjuicio de un campesino que responde al nombre de Horacio Rivera, a quien logró sustraerle la suma de cuatrocientos colones.

El sujeto en cuestión fue detenido, tras intensas pesquisas, en la ciudad de Alajuela, donde había gastado la suma de cincuenta colones en tragos con compañeros casuales.

El asunto, por su gravedad, será puesto en conocimiento de las autoridades judiciales.

LONDRES, 29. UP. — En fuente política francesa colaboracionista se manifestó que los alemanes ejercen presión sobre el gobierno de Vichy a fin de que declare la guerra a Gran Bretaña y los Estados Unidos danío por motivo el que los bombardeos aliados contra las ciudades francesas constituyen una sucesión de actos injustos.

LISBOA, 29. UP. — Un ciudadano rumano recientemente llegado a Bucarest por Berlín y que se encuentra bien informado sobre la situación política, expresa que no existen probabilidades de que Rumania busque la paz por separado ya que se teme tanto al comunismo en ese país que se prefiere seguir luchando amargamente hasta el fin a pesar del profundo disgusto que la influencia alemana les causa a los rumanos. Dice luego que en Rumania se cree que los rusos han impuesto su influencia durante las conferencias de los jefes de Estado en Teherán y no se tiene confianza en los resultados de conferencias futuras.

WASHINGTON, 29. UP. — Está próximo a 1000 el número de barcos japoneses destruidos por las fuerzas norteamericanas con los doce que destruyeron los submarinos de la Unión en las últimas operaciones en Oriente. La cantidad exacta debeceros ni pones hundidos con seguridad desde el ataque a Pearl Harbor llega ahora a 937 de los cuales 386 fueron echados a pique por los sumergibles solamente. Estos además hundieron probablemente o avetaron a 150 más.

LONDRES, 29. UP. — Bombardeos aliados atacaron ayer objetivos en el frente de Francia sin sufrir pérdidas y derribaron a un avión enemigo. Aviones Mosquito por su parte, bombardearon puntos del oeste de Alemania. Todos ellos regresaron a sus bases.

LLEGO AYER el famoso banderillero IGNACIO VALENCIA

Actuará este valiente diestro mexicano en las corridas que se llevarán a cabo en esta capital durante los días 1º y 2 de Enero próximo

Por la vía aérea, ingresó ayer a esta capital el banderillero mexicano Ignacio Valencia, quien completará la famosa cuadrilla de toreros contratados para efectuar 4 corridas en el estadio

Turcios. Ignacio Valencia disfruta de gran prestigio y renombre entre al afición taurina mexicana por su enorme valor ante los más bravos toros de las más famo-

sos ganaderías aztecas. El "Flaco Valencia", como cariñosamente se le llama en México, actuará en esta capital durante las corridas del próximo 1º y 2 de Enero.

CAYO MUERTO UN CIUDADANO en el Paseo de los Estudiantes

El hecho tuvo lugar ayer en la tarde, a eso de la una, cuando el señor Basileo Hernández cayó abatido por un ataque cardiaco

Ayer en la tarde fuimos informados de que en el Paseo de los Estudiantes había sucedido una tragedia, cuando el señor Basileo Hernández cayó muerto en plena acera, fulminado por un ataque cardiaco, como se pudo

comprobar poco después en el Hospital. Parece que el señor Hernández transitaba tranquilamente, alegre y decidido, al lado de un amigo suyo, de apellido Méndez,

cuando de pronto sufrió el tremendo colapso. ULTIMA HORA, al dar cuenta de esta infausta noticia a sus lectores, hace patente su condolencia por el triste suceso a los familiares del extinto.

COMO EL PARTIDO CORTESISTA VIENE DICIENDO QUE EL PAIS ESTA CON SU CANDIDATO Y QUE CUENTAN CON UNA ABRUMADORA MAYORIA EN TODA LA REPUBLICA, LES OFRECEMOS ESTA MAGNIFICA OPORTUNIDAD PARA QUE DEMUESTREN QUE TIENEN FE EN LO QUE AFIRMAN, PROPONENDOLES LA SIGUIENTE APUESTA:

Cien Mil Colones

₡ 100.000

A QUE EL LICENCIADO

DON TEODORO PICADO,

OBTENDRA MAYOR NUMERO DE VOTOS QUE DON LEON CORTES EN LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 13 DE FEBRERO DE 1944.

El cheque por cien mil colones (₡ 100.000.00) debidamente certificado cuya foto ofrecemos, está en poder de don Víctor M. Brenes, en el Almacén de Tejidos de Brenes, S. A. por el Banco de Costa Rica, como lo demuestra el siguiente documento



LAS MENTIRAS DEL CORTESISMO DESMENTIDAS POR MILLARES DE COSTARRICENSES



El cortesismo dice que el Bloque de la Victoria es un partido de papel. Contra esta risible mentira, se levantan millares de costarricenses, de costa a costa, del trontera a frontera. ¡Aquí esta una parte de la triunfal y apoteósica, victoriosa y fenomenal manifestación de fuerza que el pueblo de Grecia ofreció a nuestro candidato, el Licenciado, don Teodoro Picado, futuro Presidente de Costa Rica por aplastante mayoría ciudadana. Son miles de griegos los que le dieron el domingo pasado un 'pinchazo' definitivo al globo cortesista, que se desinfla estrepitosamente.

¡Aquí está otra prueba gráfica irrecusable de la fuerza tremenda del anticortesismo, que se levanta como un sólo hombre en todo Costa Rica para atajar el paso a los cuatro ríachos egoístas que manejan a su antojo al "candidato marioneta" León Cortés. ¡Millares de corazones desmienten, jubilosos y triunfantes, las mentiras oscuras del impotente cortesismo en derrota! ¡Esta fotografía es un documento que desbarata las pobres ilusiones cortesistas!

VOTE CONT
QUINTA CO



¡VOTANDO
LEON CO

AGASAJOS AL HEROE TICO DE GUADALCANAL JORGE VIETO

Le serán tributados en premio a su muestra del más puro y abnegado heroísmo

Está entre nosotros Jorge Vieta, el héroe tico de Guadalupe, de donde milagrosamente salió con vida a internarse cuatro meses en un hospital militar en los Estados Unidos, de donde salió para venir en disfrute de licencia a su patria.

Como es natural se preparan en su honor diversos agasajos, que se han pospuesto para la semana próxima, con motivo de las fiestas de navidad y año nuevo.

El Club Rotario, atento siem-

pre a estimular todo esfuerzo y a premiar toda buena acción, se prepara a fin de rendirle un merecido homenaje, por lo que será recibido en sesión especial la semana entrante.

Asimismo, otras organizaciones también le harán sentir a se valiente que es Jorge Vieta, tanta es su admiración y satisfacción por la gloriosa hazaña que realizó en Guadalupe al lado de las valerosas tropas norteamericanas.

GRANDES CONCENTRACIONES DEL BLOQUE DE LA VICTORIA

— JUEVES 30 —
EN ARANJUEZ. — A LAS 7 P. M.

Hablarán:

TEODORO PICADO, futuro Presidente
CARLOS LUIS SAENZ,
y otros distinguidos oradores.

— SABADO 1º —
EN GUADALUPE. — A LAS 7 P. M.

Hablarán:

TEODORO PICADO, futuro Presidente
y MANUEL MORA V.
Jefe de Vanguardia Popular

— DOMINGO 2º —
EN JUAN VIÑAS

Grandiosa reunión con la visita de
MANUEL MORA V.
JOSE MIGUEL JIMENEZ
ARTURO VOLIO GUARDIA
y CORINA RODRIGUEZ

* EL BLOQUE DE LA VICTORIA APL.
ASTA LAS RATAS CORTESISTAS *

CONTINUAN LAS MENTIRAS Y DERROTADO CORT

En la Hora del lunes 27 apareció con más falsedades que palabras. Ismael Portuguez Vargas es cortesista en la cárcel de Heredia.

Lo primero es absolutamente falso. Portuguez es uno de los dirigentes del Bloque de la Victoria Nacional y es partidario de don Teodoro Picado. Lo segundo tanto que él ha podido libremente venir a Heredia.

Con mentiras pretenden ganar el voto y lo único que hacen es seguir de

MAGNIFICA CONFERENCIA DICTOR ANOCHE EL COMANDANTE LOPEZ MANZANO

Fue pronunciada en la residencia del Sr Embajador Americano ante un selecto auditorio de norteamericanos y costarricenses

Anoche a las nueve tuvo lugar en la residencia del señor Embajador Americano Mr. Fay Allen Des Portes una magnífica fiesta, en la cual el orador principal fue el teniente comandante Carmelo López Manzano, héroe de Batán y Corregidor, cuya personalidad es ya ampliamente conocida en el país.

La charla del comandante fue en inglés, especialmente para los funcionarios de la Embajada Americana, de la colonia norteamericana y también hubo costarricenses que hablan inglés y se complacieron en escuchar la palabra elocuente y llena de vi-

da del Comandante López Manzano.

Fue presentado por nuestro estimado amigo Mr. William G. Gaudet, secretario ejecutivo del Comité de Coordinación, organización que ha tenido a su cargo el atender al oficial filipino durante su permanencia en nuestro país.

Después de la conferencia se improvisó una alegre recepción en la cual tanto el señor Embajador como la señora de Des Portes hicieron gala de gentileza y exquisitez para atender a sus numerosos invitados.

DO REPUBLICANO NACIONAL

ATENAS DESBARATA las POBRES ILUSIONES CORTESISTAS

CONTRA LA COLUMNA



NDO contra CORTES!!

MENTRAS Y LAS FARSAS DEL OTADO CORTESISMO

lunes aparece publicada una noticia que asegura que el Sr. Argas es cortesista y fue detenido en absoluto falso, ya que el Sr. Por los dirigentes del Partido Republicano diario de don Teodoro desde antes de Lo segundo también es mentira pues libremente venir a hacer esta aclaración a estos señores de la faracén es seguir desprestigiándose.

CONSULADO GENERAL EN COSTA LA CAMILLERIA DEL NUEVO BIENNO DE BOLIVIA

do Iturralde, subsecretario de relaciones firma la posición política de aquel cuando apoyo a la causa democrática

al señor Revollo y Samper, que de prensa que presentan gobierno boliviano surgido del golpe de derrocado presidente Peñaranda

su filiación democrática. Oficialmente ha sido declarado que Bolivia continuará prestando su apoyo y solidaridad a las naciones que luchan por el triunfo de la libertad, de la democracia y del derecho.

Atentamente,
Fernando Iturralde
Subsecretario de relaciones exteriores.



Fotografía que muestra la entrada triunfal de nuestro candidato Licenciadado don Teodoro Picado, futuro Presidente de Costa Rica, a la ciudad de Atenas, el domingo anterior. Es un mar humano de jinetes el que encabeza el probocidatano que desde la Presidencia, por aplastante mayoría ciudadana, transformará a Costa Rica aplicando el programa de Gobierno que es la base del pacto entre el Republicano Nacional y Vanguardia Popular. ¡Las grandes masas de costarricenses, en todos los lugares de la República, están con el Bloque de la Victoria! Esta es otra prueba contundente del repu-

dio general y patriótico que dan las masas humanas al partido de León Cortés y sus familiares, ya en plena derrota. Este es otro documento histórico que demuestra que el Bloque de la Victoria salvará a Costa Rica de León Cortés, de sus familiares, de la reacción y del retroceso. ¡El Bloque de la Victoria adelante! Atenas—véase en la fotografía— ha desbaratado las pobres ilusiones cortesistas, que se quedan únicamente en los periódicos. Millares de costarricenses se encargan triunfalmente de desmentir las mentiras del cortesismo.

Capturó el Resguardo de Miramar

OTRO INDICIADO EN EL ROBO DE LA IGLESIA DE AQUEL LUGAR

Ignacio González, que así se llama el sujeto, trató de trasladar algunos de los objetos de plata robados, siendo estos descubiertos cuando varios guardas lo registraron, encontrándose también contrabando

Todos nuestros lectores recordarán el escandaloso robo cometido en la Iglesia de Miramar, y del cual en forma exclusiva informó ULTIMA HORA, como también informó de que había sido capturado un sujeto en cuya casa se encontraron algunos de los artículos robados.

Ultimamente recibimos nuevos detalles al respecto, los cuales indican que un sujeto que se llama Ignacio González, cayó tam-

bién en manos de las autoridades, cuando trataba de trasladar se a otra parte. El resguardo buscaba contrabando, que encontró, pero casualmente se descubrieron también en la maleta varios de los objetos de plata que se habían desaparecido de la iglesia.

Al no poder dar respuesta satisfactoria sobre su procedencia, fue puesto a las órdenes de las autoridades judiciales del lugar.

700 MIL COLONES MONTO DE LAS RENTAS DE LA FABRICA NACIONAL DE LICORES

Esa cuantiosa suma se había alcanzado hasta el 24 del mes en curso

Es seguro que antes de terminar el mes las ventas habrán sido del millón de colones

Como en años anteriores, la demanda por licores de la Fábrica Nacional ha sido bastante grande, ya que son los que más consumo tienen con motivo de las celebraciones de navidad y año nuevo.

Hoy se nos informó que hasta el día 24 las ventas de la fábrica

ascendían a setecientos mil colones, suma que seguramente se elevará a más del millón de colones antes de terminar el presente mes.

La fábrica está completamente lista para atender a toda la demanda extraordinaria de esta época.

Raptada una guapa chiquilla

Una jovencita de apellido Barrantes, de 16 años de edad, desaparece misteriosamente de su casa, sita en el Paso de la Vaca

Esta mañana se nos dió la noticia de que había sido encontrada una guapa chiquilla que hace cuatro días fue raptada de su casa de habitación por un sujeto que la cortejaba.

Esta niña, de apellido Barrantes, salió la noche del 24 a pasear con el joven cortejante, pero no volvieron a la casa de ella,

sita en el Paco de la Vaca. Puestas en diligencias las autoridades, lograron dar con su paradero.

Los tórtolos se encontraban felizmente en una picita por el Atlántico.

Naturalmente, de ahí salieron para la iglesia, donde se legalizó su unión.

PRESENTO CREDENCIALES EL NUEVO MINISTRO DE EL SALVADOR

Esta mañana fue recibido por el Sr. Presidente y su Gabinete el Dr. Arcadio Sandoval

La banda militar de San José y una compañía de infantería le dispensó los honores militares

Esta mañana a las 10.30 horas presentó sus cartas credenciales el señor Ministro de El Salvador Doctor Arcadio Sandoval, de cuyo ingreso al país dimos cuenta en su oportunidad, comentando también lo relevante de su personalidad.

Fue recibido el distinguido diplomático por el señor Presidente de la República y los miembros de su gabinete en la casa amarilla, sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores, habiéndose

dose brindado por la fraternidad y acercamiento de ambas naciones hermanas, que siempre han mantenido excelentes relaciones.

La banda militar de San José y una compañía de infantería rindió al distinguido diplomático los honores protocolarios.

ULTIMA HORA saluda en esta ocasión al Doctor Sandoval y le desea el mayor éxito en el cumplimiento de su gestión diplomática.

CASTEL DI SANGRO, EN EL FRENTE ITALIANO, EN PODER DE LOS ALIADOS

LONDRES, 29, UP. — Persiguiendo con ahínco a una flota nazi que quizá haya intentado acosar las rutas marítimas, buques de guerra y aviones británicos han echado a pique tres destructores y otro barco del eje en la bahía de Vizcaya. Varios otros destructores también fueron averiados en la misma acción, según anuncia un comunicado inglés.

CUARTEL GENERAL ALIADO ARGEL, 29, UP. — Los aliados han registrado una victoria importantísima en toda la ofensiva italiana. Ortona, ancla adriática, ha sido capturada por tropas canadienses dando remate a las luchas salvajes que se han librado en las calles de la ciudad. En el este los americanos están aproximándose a San Vittore que protege los accesos a Cassino y el camino interior hacia Roma. La vanguardia americana ya ha llegado a las defensas fuertes del pueblo.

LONDRES, 29, UP. — Los rusos están preparándose para anotarse más victorias al oeste de Kiev. Tropas del ejército rojo actualmente se hallan a solo cinco kilómetros del entronque de Korosten en la vital vía férrea que corre desde el norte al sur. Otras fuerzas soviéticas están a veintidós kilómetros del importante centro ferroviario de Zhitomir.

LONDRES, 29, UP. — Bombardeos Mosquito terminaron anoche la tregua de cuatro noches en incursiones aéreas contra Alemania, según acaba de manifestar un comunicado inglés.

LONDRES, 29, UP. — Se cree que el primer ministro Churchill, regresará a Londres en breve. Su oficina ha manifestado que Churchill está reponiéndose rápidamente y que ya no se expedirán boletines sobre su condición. El primer ministro todavía está en el Medio Oriente.

LONDRES, 29, UP. — De procedencia enemiga. — Los alemanes dicen que aviones aliados han golpeado objetivos en Roma. Un informe de una agencia de noticias nazi alega que bombas pesadas fueron descargadas sobre lo que llama El Barrio de la ciudad eterna. Así se cree que los alemanes se refieren a las afueras de la ciudad. No se ha recibido confirmación aliada de este parte enemiga.

Cuarteles avanzados aliados Nueva Guinea, 29, UP. — La amenaza americana al aeródromo japonés en cabo Gloucester crece a cada hora. Según los últimos avisos los marinos han penetrado las defensas en las selvas y se encuentran a tres kilómetros del aeropuerto de Nueva Bretaña.

Cuartel general del almirante Halsey en el sur del Pacífico, 29, UP. — Aviaadores aliados volaron sobre las posiciones niponas en

Bougainville durante ocho horas consecutivas. A intervalos de cuarenta y cinco minutos, una nueva oleada de bombarderos castigó una estación ferroviaria llena de suministros. En suma, los pilotos aliados arrojaron cincuenta y seis toneladas de bombas sobre Bougainville.

NUEVA YORK, 29, UP. — De procedencia enemiga. — Según una radiodifusión de Berlín, España continúa esforzándose por estar en buenas relaciones con Alemania. La agencia de noticias Trasoean alemana anuncia que el gobierno español ha reconocido al régimen títere de Mussolini. La radioemisión fue escuchada en Nueva York.

SANTIAGO, CHILE, 29, UP. — El gobierno chileno anunció anoche que algunos nacionales y extranjeros amigos del eje están fomentando actividades sediciosas encaminadas a trastornar al público y conculcar la democracia chilena. Según el anuncio estos elementos subversivos propagan rumores sin fundamento asegurando a la gente que las fuerzas armadas los respaldan. Para contrarrestar tal propaganda el general Arturo Espinosa hizo saber que los extranjeros que son parte en tales actividades serán deportados y los chilenos culpables serán sometidos a juicio.

MADRID, 29, UP. — En una esfera diplomática no española, digna de toda confianza, se ha expresado que Mussolini falleció hace unos diez días en una clínica de Alemania, a causa de la úlcera al estómago que tenía desde hace tiempo.

MONTEVIDEO, 29, UP. — La legación boliviana anunció que el nuevo régimen ha enviado una nota al comité de defensa política prometiendo cumplir todos los compromisos de la conferencia de Río de Janeiro. Bolivia también asegura que tomará medidas fuertes para contrarrestar actividades del eje en sus confines. Por la nota reafirma la fe del gobierno en su tradición democrática.

SANTIAGO, CHILE, 29, UP. — El periódico "Mercurio" declaró que no se puede adoptar la propuesta del comité de defensa política, pues el reconocimiento de cualquier nuevo gobierno le importa sólo a la nación interesada. En Chile, según agrega el periódico, el reconocimiento depende sólo de la acción del presidente. Por eso el presidente no puede delegar esta función a una organización como la que propone el comité en Montevideo.

LONDRES, 29, UP. — Un funcionario de la embajada española anunció que no estaba en condiciones de confirmar la noticia dada por la radio de Berlín de que España había reconocido al gobierno republicano fascista. Añadió, sin embargo, que tenía dudas respecto a la veracidad de la información.

SAN FRANCISCO, 29, UP. — nueve kilómetros y medio al NO. de Rionero. La radio de Tokio, propalando un comunicado del cuartel general imperial anunció "la feliz terminación" de la campaña al oeste del lago Tungting en China y mencionando "la caída de Chang Teh, la fortaleza más formidable del enemigo en este sector" pero pasó por alto la reconquista de dicha ciudad por los chinos. El comunicado expresa, sin embargo, que las unidades niponas que participaron en esas operaciones lograron todos sus objetivos y el 25 de diciembre regresaron a sus bases. También se informa que los japoneses dieron muerte a 32357 chinos y tomaron 14.433 prisioneros añadiendo que sus pérdidas llegaron a 2615.

ANGORA, 29, UP. — En círculos bien informados se dice que Turquía está acumulando fuerzas y poniendo en orden las cosas "para un gran esfuerzo" en la próxima primavera. Considerase probable en muchas esferas que el regreso del embajador en Gern Bretaña, Orday, pueda ser de mayores consecuencias que lo que generalmente se cree.

ARGEL, 29, UP. — Oficialmente se anuncia que el octavo ejército ocupó Castel di Sangro a

SERVICIOS DE URGENCIA

de la

Municipalidad de San José

Se pone en conocimiento del público que durante los días feriados 30 y 31 de diciembre de 1943 y 1º y 2 de enero de 1944, los servicios de URGENCIA DE REPARACION DE CAÑERÍA y CLOACAS se atenderán:

De las 9 hs. a las 11 hs. y de las 13 hs. a las 15 hs.

por el Teléono N° 3634.

El Gobernador-Ejecutivo Municipal para asuntos importantes, atenderá al público en su Despacho esos días

Solamente de las 9 hs. a las 11 hs.

San José, diciembre de 1943.

LONDRES, 29, UP. — Diezmadas sus tropas en Rusia, derrotados sus ejércitos en Italia, anulada su marina de guerra, Alemania con creciente intensidad ve acercarse su derrota. Apresuran las naciones aliadas los detalles de la invasión a la fortaleza de Hitler. Ya tienen listas fuerzas navales y aéreas.

MOSCU, 29, UP. — Las fuerzas del primer frente ucraniano en franca y vigorosa ofensiva sobre un amplio sector al oeste de Kiev luchan otra vez en los suburbios de Korosten y han despejado el camino para emprender el asalto a Zhitomir. Más al norte las unidades de Baglamyan estrechan inaplazablemente el corredor de retiro nazi de Vitebsk cuya caída parece ser cuestión de poco tiempo. Los soviéticos se abrieron paso hasta los suburbios de ese importante empalme de cinco ferrocarriles al que se vieron obligados a evacuar hace aproximadamente un mes, y otras fuerzas del frente ucraniano en una ofensiva de creciente ritmo que puede resultar ser una de las principales campañas invernales soviéticas avanzan en todos los puntos de unos 100 kilómetros. Esta fuerza han despejado el camino para el asalto de Zhitomir con la reconquista de Korostishev que era el baluarte que protegía a esa importante nudo ferroviario y además han profundizado su penetración en el sistema de comunicaciones nazis que abastece la región del codo del Dnieper. En las últimas 24 horas estas tropas soviéticas libran más de 60 poblaciones inclusive Korostishev. Mientras la ofensiva soviética contra Vitebsk se considera solamente como un paso previo para una ulterior acometida hacia el Báltico, las operaciones rusas al oeste parecen tener carácter de un esarzo decisivo para irrumpir en las líneas alemanas hasta Rumania y así a centenares de miles de alemanes en la región del codo del Dnieper.

LONDRES, 29, UP. — El comunicado del alto comando alemán transmitido por la radio de Berlín anuncia que se está librando violenta batalla en la zona de Krosten y que las fuerzas del Reich contuvieron el avance soviético al S. de Zhitomir.

SANTIAGO DE CHILE, 29, UP. — Tiénese entendido que la actitud chilena al reconocimiento del nuevo gobierno de Bolivia estará de acuerdo con la de los otros países americanos. La cancillería inició consultas respectivas para determinar una acción conjunta.

ENFERMA LA SEÑORITA ANA MARIA MOISO

Se encuentra delicada de salud, la estimable señorita Ana María Moiso ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

El Comité Obrero del Partido Republicano Nacional, que preside el distinguido trabajador don Virgilio Calvo, ha encargado a don Juan Rafael Pérez Muñoz para que dirija las transmisiones radiales que se efectuarán los LUNES, MIERCOLES y SABADOS de 7 y 30 a 8 y 30 p. m desde la Estación AMERICA LATINA.

A él deben dirigirse los ciudadanos que quieran participar en las cuestiones de carácter social que se debaten en la actual contienda política.

Sintonice HOY la Estación "AMERICA LATINA", desde donde hablarán de 7 y 30 a 8 y 30 de la noche:

Don JUAN VALENCIANO y Don JUAN RAFAEL PEREZ

en 690 kilociclos.

FIJADAS LAS FECHAS PARA LA SERIE DE PROMOCION

9, 16 y 23 de Enero próximos contendrán heredianos y Sindicato del Calzado para cual de ambos equipos disfrutará del honor de participar en el Campeonato de Primeras Categorías del año 1944

En la reunión celebrada anoche por la Federación Nacional de Fútbol, se acordó llevar a efecto la serie de Promoción entre el Campeón Invicto de Segundas Categorías Sindicato del Calzado, y el primer equipo del Club Sport Herediano. El primer encuentro se llevará a cabo el próximo 9 de enero, el segundo el 16 y el tercer encuentro el domingo 23 del mismo mes.

se ha venido sometiendo a un riguroso y científico entrenamiento para quedar en capacidad de derrotar a su duro contrincante y con ello, pasar a la categoría superior, sueño y esperanza de todos los equipos de segundas categorías.

Los jueces que dirigirán esta serie de Promoción son los siguientes: Jorge Pastor y Juan Rafael Navarro para el primero y segundo encuentros. Estos emocionantes cotejos se llevarán a cabo en la cancha del Estadio Nacional.

El Sindicato del Calzado, cuyo poderío quedó bien demostrado en las canchas abiertas,

INFORME VERBAL DE MORERA AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

En la entrevista celebrada antier, el Doctor don Rafael Angel Calderón Guardia se mostró muy interesado en conocer los pormenores de la actuación de nuestro seleccionado en la capital de Cuzcatlán

El Entrenador y Seleccionador Nacional, don Alejandro Morera, se entrevistó antier en la Casa Presidencial con el señor Presidente de la República, doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, a quien informó detalladamente de los resultados obtenidos por el equipo de fútbol tico en las competencias del II Campeonato Centroamericano de Fútbol llevado a efecto en la capital de Cuzcatlán.

pública se mostró muy interesado en conocer los pormenores de la actuación de nuestra embajada balompédica en estas competencias.

Según fuimos informados, las explicaciones de Morera parecieron satisfacer a nuestro mandatario, cuya ayuda constante y desinteresada al deporte, en todas sus formas, ha merecido las más calurosas felicitaciones y gratitud de los deportistas.

El señor Presidente de la Re-

FESTEJARON ANOCHE LOS TRABAJADORES MUNICIPALES AL GOBERNADOR DE ALAJUELA

Le ofrecieron una serenata como agradecimiento por haberles dado un aguinaldo de navidad. — Muy alegre y concurrido estuvo el homenaje

Anoche los trabajadores municipales de Alajuela ofrecieron una serenata al señor Gobernador de la Provincia Licenciado César Rojas, como una demostración espontánea de agradecimiento y simpatía y por contribución de todos.

ra aguinaldo de navidad a todos los peones municipales, por cuanto son los que menores salarios tienen, habiéndolo conseguido.

Como es natural suponerlo ellos están muy agradecidos y en esta forma quisieron demostrárselo. Muy concurrido y alegre estuvo el acto que organizaron los trabajadores Heriberto y Jorge Arroyo U.

Ellos están muy reconocidos con el Licenciado Rojas por cuanto se interesó porque se les die-

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES se les avisa:

Que para hacer una reparación urgente en nuestra Bodega

SE SUSPENDERA EL RECIBO DE MARQUETA

durante los meses de Noviembre y Diciembre de 1943

También, de acuerdo con la JUNTA DE ABASTOS, no recibiremos más MIELES DE INGENIO, durante los mismos meses para que los Señores Ganaderos, no tengan dificultad en obtenerla

FABRICA NACIONAL DE LICORES

EL 9 DE ENERO INAUGURASE EL CAMPEONATO VECINAL de Desamparados

ASI SE NOS COMUNICO EN CARTA QUE REPRODUCIMOS INTEGRA

Desamparados, 28 de diciembre de 1943.

Señor Director de ULTIMA HORA, San José.

Estimado señor:

En nombre del Comité Organizador del "Segundo Campeonato Vecinal de Fútbol" que se inaugurará el 9 de enero de 1944 en esta Ciudad, me permito solicitarle publicar estas líneas.

Por el segundo Campeonato Vecinal participarán los equipos siguientes: San Marcos de Tarrazú, Aserri, Alajuelita, San Sebas-

tían, San Francisco de Dos Ríos, (Campeón de este año), San Antonio, (Sub Campeón), San Rafael, Patarrá y La Lucha.

El Comité que está organizando este Certamen espera la cooperación de ULTIMA HORA para así darle mayor interés a esta competencia de nuestro deporte favorito y desea hacer saber a todos sus numerosos lectores, los resultados de los partidos que se efectúen próximamente.

Integran el Comité: Mario Alvarado, Presidente; Helberth Rojas, Vicepresidente; Jorge Gómez, Tesorero; Leovigildo Bermúdez, Vocal y el que suscribe Secretario.

En espera de la cooperación solicitada por este Comité me suscribo de usted, a sus órdenes. Atto. y S. S.

Claudio Ureña Venegas. Secretario del Comité.

EN RECESO LA CAMARA DE COMERCIO

Reanuda sus labores el lunes 3 de enero próximo. — Sus oficinas permanecen cerradas

Las oficinas de la Cámara de Comercio permanecen cerradas desde hace varios días y continuarán así hasta el lunes 3 de enero próximo. Como todos los años, esa organización entra en receso en los últimos días del mes de diciembre.

Para cualquier asunto urgente, como expedición de certificados de origen, deberán los interesados entenderse con el Doctor Manuel Guerra, cuya oficina está en el mismo edificio de la Cámara de Comercio, frente a la Plaza de la Artillería. Así lo avisamos a todos los interesados.

COMPROMISO MATRIMONIAL TANZI-PEÑA

El próximo viernes se efectuará en esta ciudad, el compromiso matrimonial del joven don Mario Tanzi Corveti, con la encantadora señorita Dorita Peña Gene ULTIMA HORA les desea toda clase de felicidades

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISA AL PUBLICO



En vista del acuerdo N° 22 publicado en "La Gaceta" del domingo 24 de los corrientes, esta Administración General avisa al público que,

A PARTIR DEL 8 DE NOVIEMBRE, TODOS LOS PASAJES DE ESTA EMPRESA SE VENDEN CON EL 20% DE RECARGO

Los trenes de excursión que se corren de San José los sábados con regreso de Puntarenas el día siguiente con el 50% de descuento, también quedan sometidos a esta disposición, motivo por el cual los pasajes valdrán ₡ 9.00 ida y vuelta.

San José, Octubre 25 de 1943.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

ASALTADA UNA SEÑORITA EN EL PASO DE LA VACA

Un sujeto se introduce en la casa de una señorita de apellido Durán, frente al Gato Negro, alzándose con valiosas prendas de vestir y otros objetos

Informes suministrados esta mañana por las autoridades han puesto en nuestro conocimiento un hecho delictuoso cometido en esta capital, cuando un sujeto asaltó la casa de una señorita de apellido Durán, frente a la pulpería El Gato Negro, en el Paso de la Vaca.

El sujeto en cuestión logró introducirse alzándose con valiosas de vestir y algunos otros ob

jetos. Puesta ladenuencia ante la Dirección de Detectives, estos lo gran capturar a un sujeto de apellido Campos, quien hasta el momento ha negado todos los cargos que se le hacen respecto a ese asunto. No obstante, las investigaciones continúan a fin de sentar las debidas responsabilidades.

FANTASTICO Y VIENE de la pág. PRIMERA

Según esos informes, los siete sujetos, capitaneados por José Briceno agredieron brutalmente a machetazos al señor Dolores Valverde.

Horribles mutilaciones produjeron los siete filosos machetes cayendo sobre el cuerpo del indefensa Vanverde que apenas si tuvo tiempo de gritar una vez pidiendo auxilio.

Varias guardas fiscales, que oyeron los alaridos de las víctimas, se presentaron inmediatamente, impidiendo a tiros que fuera hecho picadillo el cadáver del infortunado Valverde.

EN— PUNTARENAS

Para Puntarenas salio a pasar varios días de descanso, nuestro querido compañero de labores el caballeroso joven don Federico Pinard Jiménez ULTIMA HORA le desea una grata temporada en el Puerto del Pacifico.

Mañana: Estreno argentino! Tito Lusiardo, en: **HAY QUE CASAR A ERNESTO** Próximo sábado: Primer día del año 1944! Un estrenazo de domingo! Ginger Rogers, en: **LA PICARA ROXIE** Próximo domingo: Emocionante estreno en tennicolor. Gene Tierney, la exótica belleza, en: **AGUILAS DE FUEGO**

RAVENTOS

Hoy a las 3 6.45 y 9 . . . C 1.15 La mejor película del año! El film mexicano de los llenos! **DOÑA BARBARA** con María Félix y María E. Marques

CAPITOLIO

A las 7 y 9 0.65 Carmen Montejo, en:

AVE SIN NIDO

A las 7 y 9 0.50 Sabina Almos, en:

AMERICA

A las 7 y 8.45 ——— 0.75 Cantinflas, en:

CASTRO

A las 7.30 0.40 Raúl de Anda, en:

LA VUELTA DEL CHARRO NEGRO

Próximos estrenos: María Elena Márques Se ha puesto la luna Internado para señoritas con Tuero y Mapy Cortés Romeo y Julieta con Cantinflas y palpitante de furia. El joven Mr. Pitt con Robert Donat

HERIDO ANOCHE UN POLICIA

Un sujeto de apellido Salas, se lanza violentamente contra el policía Juan Rafael Flores, arrancándole varios dientes a golpes y dándole luego puntapiés en el suelo.

Ante la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad, a cargo del señor don Horacio Murillo, fué llevado esta mañana un asuntopor agresion violenta contra las autoridades, de sacato y ofensas graves, un sujeto de apellido Salas, quien anoche se lanzó contra el policía Juan Rafael Flores, arrancándole los varios dientes a pescozones y luego pateándolo en el suelo lo que le produjo otras heridas.

La sanción que se impondrá a este señor será sumamente grave.

Todos los heridores fueron capturados, pero hasta el momento no se han recibido informes respecto a los motivos que obligaran a este salvaje y cobarde de crimen

ANIVERSARIO DE BODAS

Hoy cumplen un año más de vida conyugal, nuestro querido compañero de labores el joven don Adolfo Herera Garcia y su encantadora señora esposa doña Margarita Zavaleta de Herrera, en cuyo hogar se alegra con las sonrisas de sus dos lindas muñecas Marietta y Rosa Li la. ULTIMA HORA se complace en hacerles llegar su enhorabuena cariñosa.

ALIVIO
para la **MUJER**
en sus días "difíciles"

Pruebe la preparación hecha expresamente para la mujer — para ayudarla en sus días "difíciles" cuando los disturbios funcionales la extenuan, la ponen nerviosa, irritable. Se llama Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y se ha hecho famoso. Vale la pena probarlo. Siga las indicaciones de la etiqueta. Compre un frasco hoy. Exija el legítimo Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

Intenso movimiento COMERCIAL

Ha sido registrado durante los últimos días, siendo el más importante la fundación de la Sociedad Sobrado, Apéstegui y Cía., Ltd., que compró el Depósito de Maderas Barbará, depositando del precio de compra la suma de 17.000 colones

El movimiento comercial de los últimos días ha sido bastante intenso, registrándose operaciones importantes, así como otras de menor cuantía tanto en esta ciudad como en provincias.

La cafetería y cartina denominada café Imperio, fue adquirida por don Mario Boza en la suma de mil quinientos colones.

La pulpería La Alajuelita se vendió en dos mil trescientos colones, La Nueva Carnicería, de don Antonio González, fue adquirida por doña Abigail Castillo de Guevara, quedando el precio depositado en el vendedor. Estas y otras transacciones de

menor cuantía se ha realizado, pero la más importante, sin duda, es la fundación de la sociedad Sobrado, Apéstegui y Cía., Ltd., formada por don Antonio Sobrado, don Otón Apéstegui y don Manuel Ortuño Boutin, con un capital de ciento cincuenta mil colones.

Dicha sociedad ha hecho ya su primera operación, comprando el Depósito de Maderas Barbará, con maquinarias, mobiliario y existencia de maderas, habiendo ya depositado del precio de venta la suma de cuarenta y siete mil cuatrocientos sesenta y siete colones.

* SUSCRIBASE EN "ULTIMA HORA" *

PRECIO

0.50

DOS

FUNCIONES

A LAS

7

y

8.45

P. M.

TEATRO LATINO

HOY LA COMPANIA DE LOS EXITOS:

HERMANOS SANTILLANA

(LA FAMILIA DEL LIO)

ofrece el gran acontecimiento. La presentación del colosal ducto

CONCHO VINDAS y DON CACHON

GRAN ACTO DE VARIEDADES, con la cooperación de LABORIEL, compositor y cancionero. — GLADYS, La Muñequita. — HILDA, la pregonera del Son. — VIRGINIA, sugestiva. — AMAURY — BERGARA y toda la compañía.

OLVIDE SUS PENAS EN EL TEATRO LATINO

EL MAYOR DE LOS EXITOS HA CORONADO LAS FIESTAS EN EL "CENTRO CULTURA SOCIAL" DE TIBAS

Magnifico el programa para los días de Año Nuevo

Con motivo de las pascuas de Navidad y los jolgorios de Año Nuevo, formuló el "Centro Cultura Social" de Tibás un sugestivo programa de festejos y actos sociales, que hasta el momento se ha desarrollado con el más grande éxito.

Sus elegantes y amplios salones se han visto repletos de visitantes distinguidos, que, atraídos no sólo por el programa magnifico que se ofrece, sino más bien por el orden y cultura tanto como por el ambiente de distinción y respeto que ya son tradicionales en este conocido club deportivo y cultural, donde ejecutan

las mejores orquestas de la capital, han encontrado el lugar más apropiado para expandir el espíritu y pasar los ratos más alegres y deliciosos.

Son notorios el orden y la compostura que han reinado en todos los eventos, pese al derroche de bebidas espirituosas habido en todo momento en la bien surtida cantina del Centro.

Repetimos que el mayor de los éxitos ha coronado las fiestas de Centro Cultura Social y confiamos en que no ha de ser menor el suceso en los actos organizados para los días últimos de esta semana.

600 MIL COLONES HA AMORTIZADO ESTE MES EL BANCO NACIONAL POR LA COMPRA DEL INGENIO VICTORIA

Ha hecho dos pags de trescientos mil colones cada uno, que ha depositado en la administración principal de rentas

Durante el presente mes de diciembre el Banco Nacional ha pagado la apreciable suma de seiscientos mil colones por concepto de amortización a la deuda que tiene con el Estado, por la compra que hiciera de la Fin-

ca e Ingenio Victoria. Se han hecho dos amortizaciones de trescientos mil colones cada una de acuerdo con lo que se estipuló, siendo ya elevada la suma que se ha pagado por concepto de esa compra.

El Banco Nacional hace los pagos en la administración principal de rentas, en una forma puntual, por lo que dentro de muy poco tiempo habrá terminado de pagar esa deuda.



GRAN SATISFACCION VIENE de la página PRIMERA

noticido agricultor de la zona del Atlántico, quien se ha dedicado especialmente al cultivo del banano, del que ha sido uno de los grandes productores.

Comentando la noticia dada a conocer en su edición de esta mañana por nuestro colega "La Tribuna" dice que a todos los bananeros del Atlántico tiene que haberles producido la más grande satisfacción esta noticia.

No es para menos, pues desde hace mucho tiempo vienen confrontando una situación de verdadero penuria, que se agravó al producirse la guerra y sus penderse los embargos regulares de la fruta.

Dice nuestro informante que si efectivamente una firma mexicana está dispuesta a comprar todo el banano que se produce en Costa Rica en la zona Atlántica, ellos se habrán salvado, lo que desde luego es de desearse.

PROXIMO SABADO, PALACE! Próximo Domingo, **Palace Variedades, Ideal!** Dos días a teatro lleno! Claude Rains, Nelson Eddy y Susan Foster, la gran cantante en: "EL FANTASMA DE LA OPERA". Supremo titán "Universal" en colores! Lo más gigante que se ha visto y oído! La ópera de Paris bajo el terror de un loco! Oiga tres óperas montadas a todo lujo!

Próximo sábado, Variedades! Próximo Domingo, Moderno!

"CANDIDA LA MUJER DEL AÑO" por Nini Marshall, la gran cómica argentina!

Hoy, Miércoles 29 de Diciebre.

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 ——— 0.75 Sigue la maravilla! Una película exquisita! El gigante de la semana! Pedro López Lagar, en: **SON CARTAS DE AMOR**

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 ——— 0.75 Jon Hall, Iona Massey, en: **EL ESPIA INVISIBLE**

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ——— 0.50 **CIUDAD SIN HOMBRES** por Linda Darnell

IDEAL

A las 7 y 8.45 ——— 0.50 Jorge Negrete en: **TIERRA DE PASIONES**

LIBANO

A las 7 y 8.45 ——— 0.65 Hedy Lamarr en el exitazo: **CARGAMENTO BLANCO**

KEITH

A las 7.30 ——— 0.40 Bobby Samartzich en: **EL HUERFANO DE STALINGRADO**

Pronto: Debut de LEONARD y sus 40 muñecos vivientes.